

Moderna y a la vanguardia la Coordinación del Registro Civil en Guerrero: Mercedes Calvo

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Moderna y a la vanguardia la Coordinación del Registro Civil en Guerrero: Mercedes Calvo



* La presidenta del DIF estatal asistió al Primer Encuentro con Oficiales del Registro Civil, Resultados 2018 y Programa 2019

CHILPANCINGO.- Al asistir al Primer Encuentro con Oficiales del Registro Civil, Resultados 2018 y Programa 2019, la presidenta del DIF Guerrero, Mercedes Calvo, señaló que Guerrero cuenta con una Coordinación del Registro Civil moderna y a la vanguardia, gracias al apoyo del gobernador, Héctor Astudillo, donde se han invertido 40 millones de pesos en campañas gratuitas de registros de nacimientos y en los programas Soy México y Atención a Víctimas, entre otros servicios.

Mercedes Calvo destacó que desde el inicio de la actual administración se ha trabajado de manera coordinada con diversas instituciones para garantizar el derecho a la identidad de los niños y de toda la población, por lo que ha disminuido el rezago en los subregistros de nacimientos en los menores como es interés del gobernador y que incluso se han obtenido reconocimientos a nivel nacional.

A través de las campañas gratuitas que se realizaron en coordinación con el DIF Guerrero, la IX Región Militar, la Comisión del Desarrollo de los Pueblos Indígenas, Atención A Migrantes, Secretaría de Desarrollo Social, Atención a Víctimas UNICEF, Secretaría del Trabajo, se beneficiaron 36 mil 194 personas, para lo cual el gobierno del estado invirtió tan sólo en el 2018 un monto superior a los 15 millones de pesos.



En el evento, se dio a conocer que el Registro Civil realizó cerca de 700 mil servicios gratuitos de los programas Atención a Víctimas, Soy México, CURP, Atención Telefónica, Módulos Hospitalarios, Atención a Organizaciones, Jornaleros Agrícolas, beneficiando a cerca de 200 mil personas y generando una inversión aproximada de 24 millones de pesos.

La coordinadora estatal del Registro Civil, María Inés Huerta Pegueros, dijo que Guerrero es el único estado que tiene 54 módulos en los hospitales para garantizar el registro de los niños recién nacidos, y que cuenta con un archivo histórico que se va a digitalizar, por lo que ha sido acreedor a reconocimientos a nivel nacional por el trabajo que se realizado en el gobierno de Héctor Astudillo.

Entre otras acciones, que se han llevado a cabo, destacan el mejoramiento de infraestructura de las instalaciones de cuatro coordinaciones regionales, la implementación de ventanillas únicas y la contabilización y certificación del acervo registral.



Asimismo, destacó que con el programa Soy México se han entregado mil 412 certificados de doble nacionalidad, del cual Guerrero es el único en el país que brinda este servicio de manera gratuita que consiste en que los niños que nacen en los Estados Unidos puedan ser registrados en México, a través del Certificado de Inscripción de Doble Nacionalidad para que puedan estudiar.

El gobierno del estado ha recibido tres premios nacionales, uno de la Secretaría de Gobernación por la modernización y procedimiento de los procesos para garantizar el derecho a la identidad y el otro por parte de México Digital, por colaborar en el diseño del servicio de acta de nacimiento y otro más, en innovación gubernamental.

Durante el evento se entregaron reconocimientos a los oficiales del Registro Civil interconectados, de módulos de registro en hospitales y de diversos programas que brindan sus servicios de manera gratuita.